

CMG asbl

Collège de Médecine Générale
francophone de Belgique

Rue de Suisse 8
1060 Bruxelles

Communication à l'ensemble des médecins généralistes francophones dans le cadre de la pandémie COVID-19

Le 4 mai 2020

Sommaire

Evolution politique du dossier Testing and co. : communication de la CIM.....	1
La Conférence Inter-Ministérielle a communiqué ce matin	1
A bientôt.....	2

Evolution politique du dossier Testing and co. : communication de la CIM.

La Conférence Inter-Ministérielle a communiqué ce matin

Comme annoncé hier et comme promis: la conférence inter-ministérielle a communiqué ce matin, à destination de tous, à propos des différents sujets pointés par les généralistes. Vous trouverez cela en annexe. Nous vous en souhaitons bonne lecture.

Elle répond à bon nombre de nos questions et préoccupations mais pas encore sur les modalités de financement forfaitaire horaire que nous avons demandé pour l'activité des MG dans les centres de tri. Nous demandons que ceci soit rendu clair au plus tard à l'issue de la CIM du 6 mai.



A bientôt

Le Collège de médecine générale est fier de l'ensemble de ses membres, en constatant l'organisation et la détermination de l'ensemble du Corps des Généralistes !

Félicitations à toutes et tous. Au travail : we will do the job ! L'Union fait la Force

